

---

Pressemitteilung

15. Mai 2012

**Bündnis 90/DIE GRÜNEN Rheingau-Taunus-Kreis und Ortsverband Oestrich-Winkel unterstützt nachdrücklich den Protest der Anwohner und Anwohnerinnen zur Reduzierung des Bahnlärms im Mittelrheingebiet und im Rheingau**

Mit der Teilnahme von Ingrid Reichbauer, Fabian Schulz-Luckenbach, Siegfried Müller, Markus Jantzer und zahlreichen anderen Aktiven an der Groß-Demonstration am letzten Samstag in Rüdesheim unterstützt Bündnis 90/DIE GRÜNEN die Forderungen der Anwohnerinnen und Anwohner der extrem lärmbelasteten Bahnstrecken am Mittelrhein und im Rheingau. Dazu teilen die Fraktionsvorsitzenden von Bündnis 90/DIE GRÜNEN im Kreistag, Ingrid Reichbauer und Fabian Schulz-Luckenbach mit: „Die Reduzierung des Bahnlärms ist uns ein wichtiges politisches Anliegen. Die GRÜNE Kreistagsfraktion ist deshalb von Beginn an Mitglied im BUND gegen Bahnlärm. Wir setzen uns seit langem mit Nachdruck ein für ein Nachtfahrverbot und Temporeduzierungen auf höchstens 50 km/h für Güterzüge, für sofort realisierbare Lösungen wie leisere Bremsen an den Eisenbahnwaggons und unterstützen die Forderung nach dem Bau einer Alternativtrasse zur Entlastung des Rheintals. Die Landesregierung muss schnellstmöglich gegenüber der Bundesregierung darauf hinwirken, dass Planungen für eine Alternativstrecke in den Bundesverkehrsplan 2015 verbindlich aufgenommen werden“, so die Fraktionsvorsitzenden Reichbauer und Schulz-Luckenbach abschließend.

*Wolfgang Schmidt*  
Pressesprecher  
BÜNDNIS 90/Die Grünen  
OV Oestrich-Winkel